
6 Pièces

550 m²

Réf. 9872

12 900 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Située  dans  le  prestigieux  domaine  de  Super-Cannes,  à  quelques

minutes  de  la  Croisette,  cette  splendide  villa  neuve  offre  560  m2  de

bonheur  avec  des  prestations  de  très  grande  qualité.  Érigée  sur  un

vaste  terrain  plat  de  2207  m2,  exposée  plein  sud,  elle  dispose  d'une

belle  piscine  extérieure  chauffée  offrant  une  vue  sur  la  mer  et  d'un

terrain de pétanque.Au rez-de-chaussée, elle dispose d'un hall d'entrée

accueillant, d'un vestiaire invité et d'un WC. Elle dispose d'un splendide

séjour,  une salle  à  manger  et  une cuisine ouverte  ultra-moderne,  ainsi

que 2 chambres en-suite avec vue sur les ...

Located  in  the  prestigious  Super-Cannes  estate,  just  a  few  minutes  from  Cannes

town centre, this splendid new villa  offers 560 m2 of living space with top-quality

features.  Set  in  a  vast,  flat,  south-facing  plot  of  2207  m2,  it  boasts  a  beautiful

heated  swimming  pool  with  sea  views  and  a  pétanque  court.The  ground  floor

features a welcoming entrance hall, guest cloakroom and WC. There is a splendid

living room, dining room and ultra-modern open-plan kitchen, as well as 2 en-suite

bedrooms with  mountain  views.  Upstairs,  there  are  2 en-suite  bedrooms,  a  study

and a superb master bedroom with 2 ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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